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Suite à la demande de vos élus CFE-CGC d’être reçus, nous avons rencontré la Direction le 

01er mars 2022 afin d’échanger sur vos inquiétudes, vos interrogations quant à votre 

avenir suite au futur transfert de l’Awacs sur Toulouse. 
 

Vos demandes que nous avons relayées : 

- Avoir un état précis des volontaires sur les "postes critiques" 

- Avoir un retour rapide vers les volontaires déjà identifiés sur la suite des évènements 

- Avoir un 2nd poste carburant 

- Accéder à un départ dès l’été pour ceux ayant des enfants scolarisés 

- Pour la partie engineering, évaluer les risques liés à la QVT suite à l’augmentation des 

missions et des découchers, au vue de la délocalisation de l’avion sur Toulouse 

- Elargir, dès maintenant, pour les salariés volontaires, le télétravail afin de se préparer à la 

future organisation du travail 

- Avoir une présentation du projet de déménagement de l’Agence vers le H1 et 

l’élaboration de groupes de travail 

- Accompagner les salariés en redéploiement en leur assurant une priorisation sur des 

postes vacants et en négociant des délais de mobilité 

 

La notion de temps reste anxiogène pour bon nombre d’entre vous. 
Il est impératif d’apporter de la visibilité et de communiquer. 

 

 
Vos élus CFE-CGC ont insisté sur la dimension humaine et sur la 

nécessité de communications plus régulières. 

 

Nous souhaitons travailler avec vous en mode participatif et intéractif alors, n’hésitez 

pas à nous faire part de vos remarques à l’adresse courriel cfecgc.dgiory@gmail.com 

 

 

Transfert AWACS vers Toulouse :  

QUELS IMPACTS POUR LES SALARIES CDG ? 
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